

Winden am See startet ein DIGITALES AMT

Auf unserer Homepage **www.winden.at** steht ab sofort eine eigene Seite für das Digitale Amt zur Verfügung.

https://www.winden.at/gemeinde/gemeinde2go/

Dort finden Sie eine Sammlung von **Online Formularen**, die Ihnen dabei helfen soll, verschiedene **Amtswege** zeitund ortsunabhängig einfach online erledigen zu können.

Alle diese Online Anträge stehen Ihnen zusätzlich auch in der Service App "Gem2Go" (via Google Play oder App Store) zur Verfügung.

● Die Meldungen über teures Wohnen und hohe Mieten lesen wir mittlerweile fast täglich. Gerade junge Menschen, die ihre erste eigene Wohnung planen, die keinen Bauplatz zur Verfügung haben, denen vielleicht noch das Budget für den Baustart des Eigenheimes fehlt, brauchen hier unsere Unterstützung. Startwohnungen in der Heimatgemeinde sind eine gute und richtige Entscheidung. Mit einer Nettomiete von EUR 5,-/m² passt der Preis und die jungen Windenerinnen und Windener können weiterhin in Winden am See wohnen.

Hier hoffe ich zukünftig auf breite Zustimmung im Gemeinderat für das Projekt der Startwohnungen.

Geschätzte Mitbürger!

• In der Gemeinderatssitzung vom 29.03.2019 wurde ein Beschluss zur Petition betreffend "kein Fluglärm – mehr Lebensqualität" auf meinen Antrag hin gefasst. Dabei fordert die Gemeinde Winden am See bei Ausrichtung der Einflugschneise der 3. Piste und Festlegung der neuen Flugroute durch die Austro Control verstärkten Flugverkehr und Fluglärm über Winden am See zu verhindern und die Aufnahme in das "Dialogforum Flughafen Wien" (Diskussions- und Verhandlungsplattform für die gesamte Flugverkehrsthematik).

Allgemeine Informationen zum Thema Lärmschutz sowie die aktuellen Lärmkarten finden sich auf der Informationsplattform www.laerminfo.at des Bundesministeriums für Nachhaltigkeit und Tourismus.

Die Aufnahme in das Dialogforum ist mittlerweile erfolgt. Weitere Informationen diesbezüglich folgen in den nächsten Wochen!

• Klimavolksbegehren und Tierschutzvolksbegehren können im Gemeindeamt und auch online unterschrieben werden.

Klimaschutz muss auf allen Ebenen umgesetzt werden und betrifft uns alle!

treame

Mit freundlichen Grüßen euer Bürgermeister Erwin PREINER



KULTURFEST 2019

Allen Künstlerinnen und Künstlern, die beim diesjährigen Kulturfest ihren wertvollen künstlerischen Beitrag leisteten, ein herzliches DANKE.

Besten Dank auch an die freiwilligen Helfer, die dieses Fest mit ihrer Tatkraft unterstützten - von der Raumgestaltung bis zum Ausschank und Mehlspeisbacken.





Feuerwehrjugend Winden am See

Etwas ganz besonderes im Rahmen des 24h Tages. Zwei Personen & ein Dummy wurden am Kirchberg gerettet.

Danke an das Betreuerteam für die großartige Unterstützung!



Heißes Fett mit Wasser löschen ... KEINE gute Idee! EXPLOSIONSGEFAHR!!!







Notwendige Straßensanierungen im Ortsgebiet und am Seeblick nach der Kanalerrichtung und der Verlegung einer neuen Wasserleitung durch den Wasserleitungsverband. Das sind wichtige Beiträge für mehr Umweltschutz und Versorgungssicherheit!

RAGWEED

Vermehrtes Vorkommen auch in Winden am See! Melde- und Bekämpfungssystem im Burgenland

Die Pflanze Ragweed oder beifußblättriges Traubenkraut (wissenschaftlich: Ambrosia artemisiifolia) breitet sich besonders in Ostösterreich rasant aus. Ragweed-Blütenstaub (Pollen) gehört zu den stärksten Allergieauslösern und verursacht Heuschnupfen, Bindehautentzündungen, Bronchitis mit Husten, Atemnot und allergisches Asthma.

Eine einzige Pflanze kann bis zu 8 Milliarden Pollen verbreiten, wobei schon wenige Pollen pro m³ Luft allergische Reaktionen auslösen können. In der Landwirtschaft stellt Ragweed wegen der schwierigen Bekämpfung und der Ertragseinbußen in einigen Ackerkulturen ein Problemunkraut dar. Weitere Infos zu Ragweed finden Sie auf <u>www.ragweedfinder.at</u>







Das Land Burgenland hat eine Ragweed-Koordinierungsstelle eingerichtet, die über Ragweed informiert, Vorschläge für Bekämpfungsmaßnahmen ausarbeitet und diese an Grundeigentümer übermittelt:

> Ragweed-Koordinierungsstelle im Amt der Bgld. Landesregierung Telefon 0664 40 47 135

E-Mail ragweed@bgld.gv.at

Meldungen von Ragweed-Funden sollen über die Smartphone-App "Ragweed Finder" (für Android und iOS) oder über die Homepage www.ragweedfinder.at online durchgeführt werden.

kurz & knapp gemeldet | GEMEINDE Winden am See

Die Gemeindevertretung hat beschlossen, dass die Netz BGLD für diverse Hausanschlüsse von Strom und Gas in der Franz Liszt-Straße und Setzgasse öffentliches Gut benützen kann.

Weiters erteilte der Bürgermeister der Fa. Pinetz den Auftrag, im unteren Bereich der Setzgasse (Bereich Kirchensteig bis ehemaliger Kindergarten) auf öffentlichem Gut Kabel für eine zukünftige Straßenbeleuchtung zu verlegen.

Bioflächen - Der Dorferneuerungsausschuss hat 2 Biodiversitätsflächen in Zusammenarbeit mit Wolf Stockinger in Winden am See ausgesucht und festgelegt: am Kirchenvorplatz und am Anger/ Hauptstraße.

Durch die Veränderung des Klimas müssen wir auf hitzeresistente Gräser, Pflanzen und Sträucher setzen.

Bgld. Heizungs- und Klimaanlagengesetz neu seit 1.7.2019

Informationen und Formulare unter http://e-government.bgld.gv.at/formulare.

Ölheizungen sind ab 1.1.2020 in neu bewilligten Gebäuden verboten!

Die **Obstbäume** im Bereich des Rückhaltebeckens der Gemeinde Winden am See sind zur freien Entnahme vorgesehen.

Die Bäume sind UNGESPRITZT!!

Mitteilung der Urbarialgemeinde Winden am See zur Kirchbergwiese

Da die Fläche der Kirchbergwiese als Tierfutter Verwendung findet, ist ein Befahren der Wiese sowie der Auslauf von Hunden nicht erwünscht.

Rund um die gemähte Fläche ist ausreichen Platz für diese Zwecke vorhanden!!

Danke für ihr Verständnis!

29.9. 💢

NATIONALRATSWAHL am 29. September 2019

Rechtzeitig WAHLKARTE beantragen!
Nehmen Sie bitte vom Stimmrecht Gebrauch.

Mit 1. Jänner 2019 sind einige wichtige Änderungen zum Jugendschutz in Kraft getreten:

Die Altersgrenze für das Rauchen und den Konsum von harten Alkoholika (Schnaps, Whiskey etc. – auch in Form vom Mischgetränken) wurde von 16 auf 18 Jahre angehoben. Die Ausgehzeit für unter 14-Jährige wird um eine Stunde auf 23.00 Uhr ausgeweitet. Weitere Info: www.ljr.at/jugendschutz

Ein Teil des Weges von der Rudolf Heinz-Straße zur B50 verläuft auf Höhe der Urbarialgemeinde und auf Privatgrund. **Die Urbarialgemeinde** fasste den Beschluss, dass der Wegabschnitt in diesem Bereich verlegt werden kann. Die Baufahrzeuge können daher nach erfolgter Verlegung die Direktverbindung zwischen Rudolf Heinz-Straße und B 50 wieder benutzen.

Der **barrrierefreie Zugang** zum Gemeindeamt und dem neuen Bankomatstandort wird im September durch die Fa. PORR errichtet.

Die **Spielgeräte am Spielplatz Erdlquelle** wurden überprüft, Rindenmulch aufgebracht - Spiel&Spaß an schönen Herbsttagen steht nichts im Wege!

Im Orts-und Hottergebiet befinden sich **18 Hunde-WCs**. Es wird ersucht, diese auch zu benutzen.

Container für die **Altkleiderentsorgung** befinden sich an folgenden Standorten:

Rotes Kreuz: Feuerwehrhaus - Parkplatz Humana: Vis a´ vis Bauhof, Ecke Florianisiedlung



